

PRESSEMITTEILUNG

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Thomas
Pressesprecher

06151 704 1181
presse@ekom21.de

29.03.2024

Neue Hardware-Rahmenverträge

Hochwertige Produkte zu attraktiven Preisen

Am 22. Januar 2024 wurden neue Hardware-Rahmenverträge über aktuelle Produkte und Lösungen abgeschlossen. Die entsprechenden Partnerfirmen sind zuvor mittels europaweiter Ausschreibungen in den Losen „Clients“, „Peripherie“ und „Infrastruktur“ ermittelt worden.

Hoher Bedarf

Der Zuschlag wurde gemäß den umfangreichen Vergaberichtlinien an verschiedene Unternehmen erteilt. Zur offiziellen Vertragsunterzeichnung waren die Partner nach Gießen gereist und wurden dort von ekom21-Geschäftsführer Matthias Drexelius begrüßt. Dieser blickte zunächst auf die letzten Monate und die verstärkte Nachfrage seitens der Mitglieder und Kunden zurück.

„Wir sehen einen weiterhin hohen Bedarf an Hardware und freuen uns, Sie als Partner an unserer Seite zu haben“, so Drexelius.

Ein gemeinsamer Erfahrungsaustausch rundete die Vertragsunterzeichnung ab.

Inhouse-Geschäft

Durch wiederholte europaweite Ausschreibungen kann die ekom21 ihren Mitgliedern sowie den hessischen Schulträgern erneut qualitativ hochwertige Produkte mit tollem Service zu attraktiven Preisen anbieten. Ein besonderer Vorteil für die Kunden stellt der Wegfall eigener, zeitaufwändiger und komplexer Ausschreibungen dar. Für Mitglieder handelt es sich bei Beauftragung der ekom21 nämlich um sogenannte Inhouse-Geschäfte, die nicht den Regelungen des Vergaberechts unterworfen sind.

ekom21

Die ekom21 begleitet die hessischen Kommunen auf ihrem Weg in die digitale Zukunft. Als Full-Service-IT-Dienstleister bieten wir alles aus einer Hand: IT-Lösungen und Produkte, Beratungsleistungen und unser eigenes BSI-zertifiziertes Rechenzentrum. Und das bereits seit 1970.

Als Teil der kommunalen Familie sprechen wir dieselbe Sprache, haben denselben Hintergrund und teilen dieselben Werte wie unsere Kunden. Partnerschaftliche Zusammenarbeit, Sicherheit und prozessoptimierte Lösungen stehen für uns an erster Stelle. Wir machen die Verwaltung einfacher, sicherer und effizienter. Damit erleichtern wir die Arbeit in den Kommunen und schaffen Lebensqualität für die Menschen mit smarten Lösungen und digitalen Dienstleistungen.

Seite 1 von 1

